
-------------------------------------------Ata número um de dois mil e vinte e três---------------------------------------- 

--Ao vigésimo sétimo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, reuniu a Assembleia 

Municipal em Sessão Ordinária, no auditório Municipal, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------- 

1.             Período antes da ordem do dia; ------------------------------------------------------------------------------------ 

2.             Período ordem do dia; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

a)          Apreciação da informação escrita do Sr. Presidente da Câmara, acerca da atividade municipal, 

situação financeira e processos judiciais pendentes (artigo 25º, nº2, alínea c)), da Lei n.º 75/2013, de 

12 de setembro; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

b) Relatório Anual de Atividades e Avaliação da CPCJ de Mesão Frio – Tomar Conhecimento; 

c) Declaração de Compromissos Plurianuais e Pagamentos e Recebimentos em Atraso - Ano de 

2022 – nos termos da alínea c), do n.º 2, do artigo 15.º, da Lei n.º 8/2012, de 21 de fevereiro, 

alterada pela Lei n.º 22/2015, de 17 de março - Apreciação; ----------------------------------------------- 

d)  Contratos de Aquisição de Bens e Serviços com Encargos Plurianuais autorizados pela 

Assembleia Municipal, nos termos do nº1, artigo 30.º, das Normas de Execução Orçamental, 

que fazem parte integrante das Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2022 – Tomar 

conhecimento;-Documentos Previsionais para o ano 2023 e Propostas Anexas, nos termos da 

alínea a), b), c), f) j) e o), do nº1, do artigo 25.º, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro 

conjugado com o n.º 1, do artigo 45.º, da Lei n.º 73/2013, de 03 de setembro;------------------------ 

e) Reconhecimento de interesse municipal do projeto de instalação de um empreendimento em 

Turismo em Espaço Rural, na modalidade de Agro-turismo, requerido pela empresa “Quinta do 

Carvalhal – Hotel, Events & Wine, Lda”, no prédio sito na Quinta do Carvalhal, freguesia de 

Oliveira – Proposta de aprovação;Grande Opções do Plano (PPI e PAM) – Proposta de 

Aprovação; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3. Período aberto ao publico; ------------------------------------------------------------------------------------- 

-- Presentes os senhores, Carlos Manuel Pombo Soares Silva, Presidente da Assembleia Municipal, que, 

nesta qualidade, abriu a sessão às vinte e uma horas e nove minutos, primeira secretária Ana Cristina 

Alves Rodrigues da Costa, segundo secretário, Luís Miguel Silva Marques, Pedro Miguel Alves Poças, 

Marco António Gonçalves Teixeira, Jorge Filipe Portela, José Eduardo Branco dos Santos, António César 

Vicente Nunes, Vítor Miguel Barros da Fonseca, Francisco Guedes Moreira, José Ângelo Pinto Vieira, 

Carlos Alexandre Dias Pereira e Joana Monteiro Pires de Lima (PS), Anabela Valério Marrafa de Macedo, 

Carlos Alberto Esteves Miranda, Custodio Pereira Pinto, Vítor Manuel Vieira de Oliveira (em substituição 

do membro Margarida Correia Pinto) e Hugo Sérgio da Silva Marques de Sousa (MMMF), Maximiano 

Pereira Correia, (PPD/PSD).------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Presentes os senhores, Paulo Jorge Peres Teixeira da Silva, Presidente da Câmara Municipal, Manuel 

Fernando Mesquita Correia e Justina Alexandra de Sousa Teixeira, vereadores do PS e Mário Luís 

Mendes de Sousa Pinto, vereador do MMMF. ----------------------------------------------------------------------------- 

FALTAS JUSTIFICADAS: Margarida Correia Pinto do MMMF, e Carlos Eduardo Almeida de Abreu Amorim 

do PPD/PSD. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Não compareceu à sessão o vereador do MMMF Diogo Miguel Figueiredo Rocha.------------------------------- 

1 --Iniciada a sessão o senhor Presidente da Assembleia Municipal, após cumprimentar os presentes, 

submeteu a votação a ata da reunião anterior que foi aprovada por unanimidade e de seguida destacou, 

no âmbito do expediente relativo a assuntos relevantes, o “II Plano para Igualdade de Género e Não 

Discriminação de Mesão Frio” – Mais Igualdade para Mesão Frio”, que foi remetido a todos os membros 

por correio eletrónico no passado dia 17/02/2023. ----------------------------------------------------------------------- 

Aberto o período antes da ordem de trabalhos, sob proposta da Mesa da Assembleia Municipal, foi 

aprovada por unanimidade o seguinte voto de pesar:-------------------------------------------------------------------- 

“Faleceu no passado dia 18 de fevereiro Maria Rosa Freitas da Silva. Cidadã profundamente empenhada 

na vida do concelho de Mesão Frio, desenvolveu uma importante atividade associativa e política, tendo 

sido eleita para a Assembleia Municipal de Mesão Frio, pelas listas do PPD/PSD, em diversos mandatos. 

Pelo seu percurso e exemplo de vida, propõe-se que a Assembleia Municipal delibere aprovar o 

presente “VOTO DE PESAR” pelo seu falecimento, dando dele conhecimento à sua família, bem como 

manifestar à família enlutada as mais sentidas condolências”.--------------------------------------------------------- 

Não tendo sido registado qualquer outro pedido de intervenção, passou-se à discussão dos pontos 

constantes do Período Ordem do Dia.----------------------------------------------------------------------------------------- 

-- No ponto a), Apreciação da informação escrita do Sr. Presidente da Câmara, acerca da atividade 

municipal, situação financeira e processos judiciais pendentes (artigo 25º, nº2, alínea c), da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, o senhor Presidente da Câmara Municipal, Paulo Silva, informou do 

trabalho que está a ser realizado e que pode ser confirmado com a leitura do documento entregue, 

destacando as diversas reuniões com entidades oficiais e particulares, os inúmeros eventos, e as obras 

realizadas. Abordou com especial enfoque a situação da transferência de competências na área da 

saúde, a situação da zona industrial, o protocolo com a associação Bagos Douro, os apoios decorrentes 

das intempéries, a candidatura em rede para o turismo, a estratégia local de habitação e a residência de 

estudantes, terminou Informando a Assembleia que a divida do município se situa nos quatro milhões 

quinhentos e quinze mil euros e que são cada vez menos os processos judiciais em curso.-------------------- 

-- No ponto b) Relatório Anual de Atividades e Avaliação da CPCJ de Mesão Frio – Tomar Conhecimento; 

O membro Pedro Poças, elemento da referida comissão, fez uma breve apresentação do documento em 

mérito. Não havendo ninguém inscrito para intervir, foi tomado conhecimento. --------------------------------- 

-- No ponto c) Declaração de Compromissos Plurianuais e Pagamentos e Recebimentos em Atraso - Ano 

de 2022 – nos termos da alínea c), do n.º 2, do artigo 15.º, da Lei n.º 8/2012, de 21 de fevereiro, 

alterada pela Lei n.º 22/2015, de 17 de março - Apreciação; O Sr. Presidente da Câmara, no uso da 

palavra efetuou a apresentação e explicação do teor do documento, após o que não se registou 

qualquer pedido de intervenção. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

-- No ponto d) Contratos de Aquisição de Bens e Serviços com Encargos Plurianuais autorizados pela 

Assembleia Municipal, nos termos do nº1, artigo 30.º, das Normas de Execução Orçamental, que fazem 

parte integrante das Grandes Opções do Plano e Orçamento para 2022 – Tomar conhecimento; O Sr. 
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Presidente da Câmara teceu uns breves comentários sobre o documento e, não havendo ninguém 

inscrito para intervir, foi tomado conhecimento. -------------------------------------------------------------------------- 

-- No ponto e) Reconhecimento de interesse municipal do projeto de instalação de um empreendimento 

em Turismo em Espaço Rural, na modalidade de Agro-turismo, requerido pela empresa “Quinta do 

Carvalhal – Hotel, Events & Wine, Lda”, no prédio sito na Quinta do Carvalhal, freguesia de Oliveira – 

Proposta de aprovação; O Sr. Presidente da Câmara, fez uma breve contextualização e esclarecimento 

do assunto e documento que o suporta. Não havendo ninguém inscrito para intervir, foi posto à votação 

o documento em mérito que foi aprovado por unanimidade, com a seguinte fundamentação:------------- 

O presente projeto á apto a dinamizar o concelho ao nível económico, em especial a freguesia de 

Oliveira, criando condições de atratividade para outras empresas e para as famílias, combatendo assim 

o desemprego e proporcionando a melhoria de qualidade de vida. Com efeito, o projeto em mérito tem 

potencialidades de poder: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1º Criar oportunidades de emprego e rendimentos quer à população em geral, quer aos 

agentes/operadores económicos implantados; ---------------------------------------------------------------------------- 

2º Aumentar a atratividade da visitação turística no concelho com um maior leque de oferta 

dinamizando os recursos turísticos (hotelaria, restauração, comércio tradicional) e produtos locais 

(vinho e gastronomia), património e paisagem do Douro Vinhateiro; ------------------------------------------------ 

3º Complementar a oferta turística dos estabelecimentos hoteleiros existentes no concelho e nos 

concelhos vizinhos; e -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

4º Captar um público-alvo ligado ao enoturismo tendo em consideração que é intenção dinamizar a 

tradição de produção de vinho com a recuperação do seu património vitícola. ----------------------------------- 

3--Período aberto ao Público, não se registaram quaisquer pedidos de intervenção. ---------------------------- 

Nada mais havendo a tratar, foi lida e aprovada por unanimidade a minuta da ata, sendo, de seguida, 

encerrada a sessão, pelas vinte e duas horas. ------------------------------------------------------------------------------ 

Presidente da Mesa da Assembleia Municipal 

 

________________________________________________ 

(Carlos Manuel Pombo Soares Silva) 

 

A Primeira Secretária da Assembleia Municipal 

 

________________________________________________ 

(Ana Cristina Alves Rodrigues da Costa) 

 

o Segundo Secretário da Assembleia Municipal 

 

________________________________________________ 

(Luís Miguel Silva Marques) 


